

【学校教育目標】お互いを大切にし、主体的に学び続ける児童の育成



みながっ子

わかる できる かわる たのしい学校

【校訓】
かしこく
やさしく
たくましく
やりぬく

初雪の舞い散る寒い中、保護者、地域の皆様には学習発表会に参観いただき、ありがとうございました。数年ぶりの、感染症対策について制限がない開催でしたが、会の運営にご理解をいただき、ありがとうございました。

おかげさまで、子供たちは、連日の練習の成果を精一杯表現することができました。本校児童に身に付けさせたい力、「思考・判断・表現」する力をつける教育活動をこれからも続けます。



1年生【スイミー】 レオ・レオニの「スイミー」が出版されて今年で60年。子どもたちが大好きな物語です。教科書で読み取った話の内容を見事に再現しましたね。元気いっぱいのダンス、演技。自分たちで考えた演技を声や体や表情で立派に表現できました。



2年生【三年とうげ】 転んでしまったら3年きりしか生きられない三年とうげ…。4月から物語文の学習で、劇に取り組んできました。「一人一人が主役」を目標に、自分たちで声の大きさや動きを工夫して練習してきました。マットの演技もコロコロと転がってカッコよかったですね。



3年生【3C】
学年目標「3C」を合言葉に、どんなことにも挑戦して、きのうの自分よりちょっと成長できるように毎日がんばってきた3年生。心を合わせて演奏、発表ができましたね。「トクトユ星人」かわいらしかったですね。



4年生【The greatest show~MINAGA VERSION~】
合奏「RPG」、合唱「HAPPY MUSIC」を通して一人一人の個性やきらりと光るいいところが表現できていました。いろいろなステップを身に付け、手足を精一杯に伸ばして跳びまわる、キレッキレのダンスもカッコ良かったですね。



5年生【SDGs@MINAGA~未来の三永のために今できること】
未来の三永が、今のように自然豊かで、人々が元気に過ごしている場所であってほしいと思い、地域の方にインタビューをしたり、公園の清掃活動をしたりして、未来の三永を守る方法について考えてきました。体で学んだことはわすれないことでしょう。



6年生【「ふるさと 三永」】
先輩方から受け継いだ楽器で、ずっと練習を積み重ねてきました。太鼓、楽器…音の響きを感じながら、音の強弱に気をつけて演奏しました。呼びかけでは、一人一人が三永のすばらしさを感じながら声で表現できました。

東広島市小学生陸上記録会が10月21日（土）に東広島運動公園で行われ、本校から11名の選手が参加しました。

100m走、ボール投げ、400mリレー、走り幅跳び、走り高跳びの各種目について、短い練習期間でしたが練習を続けてきました。
当日は、仲間を応援し合い、自己ベスト記録に向けて、力を出し切りました。



コミュニティスクール推進員より

先日行われました、玉川様宅での1・2年生のいもほりの様子です。大きくておいしそうなさつまいもがたくさん獲れ、子供たちは大喜び。大変貴重な体験をさせていただきました。

ありがとうございました。
コミュニティスクール推進員 藤木 千日

